



STOP A LA REPRESSION DES ETUDIANTS MOBILISES A L'UNIVERSITE DE DIJON !

Vendredi 19 septembre, des étudiants mobilisés qui ont occupé un amphithéâtre à l'Université de Bourgogne la veille dans le cadre du mouvement « Bloquons tout », ont été expulsés par la Police le matin à 6h30. Et pour cela, une douzaine de camions de Police ont été mobilisés.

Le SNUDI-FO 21 dénonce avec la plus grande fermeté l'attitude répressive de la présidence de l'université. Plutôt que d'ouvrir le dialogue avec les étudiants mobilisés, le président a fait le choix inacceptable de faire intervenir la Police pour déloger celles et ceux qui occupaient pacifiquement un amphithéâtre. Il est important de rappeler que seul le président de l'université dispose du pouvoir d'autoriser une telle intervention policière : il porte donc l'entière responsabilité de cet acte grave en se soumettant ainsi à la politique répressive de Macron (cf. article L712-2 du Code de l'éducation).

À cette décision s'ajoute la fermeture de plusieurs bâtiments de l'université ce vendredi 19 septembre sous prétexte que « les étudiants auraient eu l'intention de mener de nouvelles occupations ». Ces accusations sont mensongères et relèvent d'une volonté de discréditer la mobilisation étudiante. Le SNUDI-FO 21 refuse cette diabolisation de la jeunesse et cette répression disproportionnée. L'université doit rester un lieu d'échanges, de débats et de démocratie, pas un espace soumis à la matraque et au verrouillage administratif !

La politique autoritaire du président de l'université vise à criminaliser un mouvement étudiant légitime et à réduire au silence toute contestation. En effet, les étudiants n'en peuvent plus des politiques d'austérité qui les privent des moyens et conditions nécessaires pour exercer leur droit égal d'accès à l'instruction et aux études supérieures. Ils refusent la marche à la guerre et à laquelle contribuent largement le président Macron et son nouveau premier ministre Lecornu. Ils exigent le cessez-le-feu à Gaza et l'arrêt du génocide des Palestiniens.

Le SNUDI-FO 21 partage la colère des étudiants qui se mobilisent contre le gouvernement Macron et leur indignation face à la répression toujours plus virulente qu'ils subissent. Leur colère et leurs revendications sont légitimes et doivent être entendues et satisfaites ! Soutien total aux revendications des étudiants !

La « fermeté » du ministère de l'Intérieur appartenant à un gouvernement illégitime, renversé le 8 septembre par un vote des deux tiers des députés, n'effacera ni la colère ni les revendications qui se sont exprimés le 10 septembre et le 18 septembre et qui continueront à s'exprimer contre le budget de guerre et l'austérité.

Le SNUDI-FO 21 appelle les personnels à se tenir aux côtés des étudiants et à participer aux assemblées citoyennes pour discuter de la suite.